

Portal de padres Aeries

Preguntas frecuentes

¿Cuál es la dirección del sitio web para crear y acceder al portal web principal?

<https://sisweb.tusd.net/ParentPortal/LoginParent.aspx?page=default.aspx>

Chrome es el navegador preferido. También puedes usar Firefox o Internet Explorer. Safari no es compatible.

¿Necesito una dirección de correo electrónico registrada para crear una cuenta del Portal para padres?

Sí, los padres necesitan una dirección de correo electrónico válida para crear una cuenta en el portal. Si no tiene uno, hay varias compañías que ofrecen correo electrónico gratuito basado en la web, incluidos Google, Yahoo y Microsoft.

¿Cómo creo una cuenta del Portal para padres?

Para configurar el Portal principal para acceder a la información del alumno, deberá obtener tres datos de cada alumno para completar el registro de la cuenta, estos elementos son:

El **Código de Aprobación de Verificación** (VPC) este es un número único para cada estudiante.

El **número de teléfono del estudiante** (TL), el número debe coincidir con el número de teléfono registrado para el estudiante.

El **número de identificación permanente** (ID) del estudiante.

La entrada de estas tres piezas de información se completará con cada alumno. Para agregar alumnos adicionales puede hacerlo otro día, si así lo prefiere.

Las instrucciones detalladas sobre cómo crear una cuenta del Portal para Padres pueden ser encontradas en

<https://www.tracy.k12.ca.us/sites/abiparentportal/Pages/Aeries.Net%20Parent%20and%20Student-Registration.aspx>.

¿Qué información puedo ver en el Portal para Padres de Aeries?

Los padres tendrán acceso a asistencia diaria, puntajes de exámenes y contacto de emergencia. Padres de alumnos en grados 6 a 12 también tendrán acceso para ver los libros de calificaciones y las libretas de calificaciones.

Mi hijo vive en dos hogares diferentes donde cada padre conserva los derechos educativos. ¿Cada padre recibirá códigos VPN separados (estos son códigos vinculados a cada alumno)?

Otro padre puede crear una cuenta si no hay órdenes de restricción. Ambos padres pueden usar la misma información del estudiante para agregar un estudiante a su propia cuenta usando diferentes direcciones de correo electrónico. Los padres DEBEN llegar a un consenso sobre la información que se proporcionará a la escuela. Cada padre debe actualizar su propia información de contacto para garantizar la precisión en caso de una emergencia.

¿Los padres necesitan crear una cuenta de portal para padres todos los años?

No, este es un proceso que se hace tan solo una vez. Si tiene otro hijo que va a entrar al Distrito, usted lo podrá agregar a la cuenta que ya ha creado.

Olvidé mi contraseña. ¿Cómo obtengo una nuevo?

En la página de inicio de sesión principal, hay un enlace llamado "¿Olvido su contraseña?" Haga clic en este enlace e ingrese la dirección de correo electrónico que usa para iniciar sesión. Siga las instrucciones y recibirá un correo electrónico con un inicio de sesión temporal. Si no recibe el correo electrónico dentro de 10-20 minutos, asegúrese de revisar su carpeta de spam / basura.

Estoy intentando crear una cuenta de portal principal y necesito un código de verificación (VPC). ¿Cómo obtengo un código de verificación?

El código de verificación es una información segura que vincula a un alumno en particular con una cuenta de TUSD. El código de verificación se debe obtener en persona en la oficina de la escuela. No podemos proporcionar por teléfono o correo electrónico.

Mi dirección de correo electrónico ha cambiado o cambiará? ¿Cómo hago para cambiar mi cuenta del portal principal a mi nueva dirección de correo electrónico?

Puede cambiar su dirección de correo electrónico (que sirve como su identificación de usuario e inicio de sesión) iniciando sesión en el portal y haciendo clic en su dirección de correo electrónico en la esquina derecha. Simplemente haga clic en el enlace "Cambiar correo electrónico" y siga las instrucciones.

Su dirección de correo electrónico aparecerá en la pantalla. Haga clic en Editar y aparecerá la siguiente advertencia. Asegúrese de leer las instrucciones de advertencia. Ingrese su nueva dirección de correo electrónico y contraseña y haga clic en el botón "cambiar correo electrónico". Si no recibe un correo electrónico a su nueva dirección, consulte su carpeta de correo electrónico "Correo no deseado / Basura". Una vez que haya confirmado el cambio de correo electrónico, usará esta nueva dirección de correo electrónico para su nombre de usuario.

1. Al cambiar su dirección de correo electrónico se enviará un correo electrónico de confirmación a la nueva dirección y un correo electrónico de advertencia a la dirección anterior.
2. deberá confirmar la nueva dirección haciendo clic en un enlace enviado a la nueva dirección.
3. La cuenta actual volverá a enviar el correo electrónico activo con la dirección de correo electrónico anterior hasta que se confirme la nueva dirección de correo electrónico.

Nueva Direccion de Correo Electronico:

Contraseña del Portal: